

新年度の事業・予算が決まる

今年は雪が多く、春が遅く訪れるか心配でしたが、例年並みの春を迎えることができうれしく思います。

昨年度は、新型コロナウイルス感染が大きな影を落とし、入所者様、ご家族様にも面会規制で大変さみしい思いをさせております。一日も早く平穏な日常が戻ることを期待するばかりです。今後ともご家族様にはよろしくお願いたします。

さて、去る3月20日に双樹苑理事会が開かれ、平成3年度事業計画及び予算が認定されました。今年度は施設の老朽化対策に取り組み、入所者の皆様が楽しく生活できる環境整備とコロナ下ではありますが、行事等を工夫し楽しい生活を営めるように努めてまいります。

私たち職員一同、入所者様に楽しくより良い生活を送っていただけるよう一生懸命お手伝いさせていただきますので、今年度もご指導・ご意見をいただきながら、より良い運営に努めてまいりますので、よろしくお願いたします。

理事長 小鹿正勝

令和3年度の主な行事(予定)

月	行事名
4月	開園記念日、お花見、誕生会
5月	ドライブと買い物、誕生会
6月	避難訓練、誕生会
7月	七夕祭り、夏まつり、園庭草取り、誕生会
8月	お盆の法要、誕生会
9月	敬老会と誕生会
10月	ドライブと買い物、誕生会
11月	避難訓練、家族協力会総会、誕生会
12月	クリスマス会、餅つき会、誕生会
1月	新年を祝う会、誕生会
2月	節分、誕生会
3月	雛まつり、誕生会

新年を祝う会

1月10日(日)なかやま荘恒例の「新年を祝う会」が開催されました。入所者様が食堂ホールに集り、ビンゴゲーム、チョコすくいゲームを楽しみ、食卓では、握り寿司、天ぷらを食って新年を祝い職員による余興、入所者様のカラオケ大会と大変盛り上がりしました。



節分の日

2月4日(木)「鬼は外、福は内」と元気の良い掛け声で、鬼を目がけて豆をまき、今年一年の無病息災を願いながら、節分を行いました。その後、玉送り、綱送りゲームを楽しみ、おやつに甘納豆を頂き喜ばれていました。



ひなまつり

3月3日(水)ひな祭りをおこないました。職員手作りの雛人形の衣装を着て写真を撮り、おやつを食べ早春の風習を楽しんでいました。皆さん、とてもおおいでした。



1.2.3月生まれの方

